



ENSEMBLE SCOLAIRE MARIE RIVIER

ECOLE

« Mettons-nous ensemble et
nous ferons l'école »
Marie RIVIER

PROJET EDUCATIF

A conserver par la famille

Notre projet éducatif prend sa source dans la spiritualité de Marie Rivier, fondatrice des écoles de la présentation de Marie. Les convictions fortes qui l'ont inspirée sont une référence pour notre communauté.

L'école Marie Rivier est un établissement catholique d'enseignement animé par une équipe éducative. Cette équipe est constituée des enseignants, du personnel non enseignant et des personnes qui interviennent régulièrement dans l'établissement. Ensemble, en associant leurs efforts et leur engagement, ils participent à l'éducation des enfants qui est en premier lieu dispensée par les parents.

Animée par des valeurs humaines et spirituelles, l'équipe éducative souhaite que chaque enfant trouve sa place, s'épanouisse et développe au mieux ses compétences au travers de quatre grands axes :

➤ LE RESPECT

Le respect est une valeur fondamentale sur laquelle s'établissent les rapports entre les personnes. Respecter l'autre, c'est aussi se respecter soi-même, respecter son environnement pour mieux vivre ensemble. Il est important pour nous, de sensibiliser l'élève au respect des règles de vie en communauté.

➤ L'ACCUEIL DE TOUS

Nous désirons prendre en compte chaque enfant en acceptant ses particularités, en l'accompagnant et l'aidant à développer ses talents, en lui proposant des parcours adaptés pour qu'il accède à la réussite.

➤ LA QUALITÉ DU TRAVAIL

Nous souhaitons transmettre aux élèves l'envie d'apprendre, le goût de l'effort et de la rigueur, capacités qui lui permettront de donner le meilleur de lui-même, et de poser un regard positif sur son travail et sur ses actes.

➤ UNE DÉMARCHE SPIRITUELLE

Avec leur engagement, leurs actes et leurs témoignages personnels, les adultes de l'école proposent aux élèves une démarche spirituelle chrétienne, dans le respect des consciences. Ils invitent les enfants à participer à la vie de l'Eglise, à découvrir leur intériorité. Ils reconnaissent la richesse de la rencontre des différentes religions.

Le projet est un ensemble d'objectifs vers lesquels nous voulons tendre. Il est aussi une invitation à prendre la route avec nous sur le difficile mais si merveilleux chemin de l'éducation des enfants et des jeunes.